

ASSEMBLEE GENERALE DU 2 JUIN 2021

VISIO CONFERENCE



**ASSOCIATION DU BASSIN
TOURISTIQUE DE LA SARRE**

REVUE DE PRESSE

OCTOBRE 2020 A JUIN 2021

OCTOBRE 2020 – ASSEMBLEE GENERALE A SARREGUEMINES



NOVEMBRE 2020

Parution d'un article dans le journal Vosges Matin concernant la candidature du Pays de Sarrebourg pour devenir une réserve mondiale de biosphère de l'Unesco. On y trouve un encart réservé à Terres d'Oh ! dans la partie Tourisme Lent.



🏠 > Magazine Tourisme et Patrimoine

Biodiversité

La nature au coeur du Pays de Sarrebourg

Malgré l'emballement du réchauffement climatique, demeurent d'indéracinables optimistes. En protégeant leur territoire, ils espèrent le rendre plus résistant. Le Pays de Sarrebourg (Moselle) travaille depuis quatre ans à obtenir le label de réserve de biosphère de l'Unesco.

Par **Philippe BESANCENET** - 13 nov. 2020 à 15:00 - Temps de lecture : 5 min

🗨️ | Vu 313 fois



Tourisme lent et nature



Le territoire est engagé dans l'écotourisme depuis longtemps, alors que l'appellation n'existait pas pour le définir. « Ce que ce territoire propose est très en adéquation avec la demande d'aujourd'hui, le slow tourisme (où on prend son temps, dans de beaux paysages). « Émotion Nature », slogan adopté par l'office de tourisme de Sarrebourg Moselle-Sud, résume bien les activités variées disséminées sur le territoire. Celles-ci se répartissent entre les mains de nombreux petits acteurs. On trouve aussi Terres d'Oh ! qui propose des balades sur les rives et canaux d'Alsace- Lorraine, puisque le territoire est traversé par le canal de la Marne au Rhin et le canal des houillères de la Sarre. Le tourisme manque encore un peu de structuration. « Dès qu'on parle d'une activité économique, il faut des porteurs de projet. La reconnaissance de l'Unesco peut en attirer. Le potentiel est considérable. »

AVRIL :

Les annonces d'évènements sur les sites gratuits ont été repris par le journal « Le Progrès »

« RETOUR À LA RECHERCHE

Accueil > Randonnées, balades, visites guidées, orientation > Balades > Lorraine > Moselle > Lagarde > Mai

POUR SORTIR PR

PAR CATÉGORIES

Randonnées, balades, visi



Source/crédits : Terres d'Oh!

BALADE

Séjournez en Terres d'Oh!

QUAND, OÙ ?

Tous les jours de 10h00 à 17h00 jusqu'au 30 septembre 2021

Port de plaisance

Lagarde

[Voir le plan d'accès](#)

ORGANISATEUR

Bassin touristique de la Sarre

03.87.07.04.64



Amoureux d'activité pleine nature, venez séjourner en Terres d'Oh ! Laissez-vous séduire par les paysages alentours à bord d'un bateau, à pied ou à vélo.

Un territoire haut en couleurs et en saveurs. En naviguant sur le canal de la Sarre, vous traverserez des paysages majestueux et pourrez découvrir les joies des loisirs nautiques.

AVRIL :

Refonte du site internet du Domaine du Port de Sainte Marie avec une page entièrement dédiée à Terres d'Oh !

Domaine Port Sainte Marie

Port fluvial, gîtes de caractère, chambres de charme et hébergements insolites !

Accueil Services Hébergements **Tourisme** Gastronomie Contactez-nous Nous situer

TERRE D'OH



Votre destination Terres d'Oh !

Il est un coin de France où règne la douceur de vivre.

Surprenante, Terres d'Oh ! est une destination qui plonge les amoureux de la nature dans un univers teinté de vert et de bleu. On aime s'y reposer, explorer les villes et les villages, découvrir une faune et une flore d'exception, éveiller sa curiosité et s'émerveiller devant la beauté de la nature.

Un voyage au cœur de l'Europe

C'est dans l'est de la France, à proximité des frontières allemandes et en bordure du Parc Naturel Régional des Vosges du Nord et du Parc Naturel Régional de Lorraine, que Terres d'Oh ! invite les voyageurs à vivre un séjour au plus près de la nature. Ici se croisent le canal de la Sarre et le canal de la Marne au Rhin, tous deux reliés à un réseau de

Un voyage au cœur de l'Europe

C'est dans l'est de la France, à proximité des frontières allemandes et en bordure du Parc Naturel Régional des Vosges du Nord et du Parc Naturel Régional de Lorraine, que Terres d'Oh ! invite les voyageurs à vivre un séjour au plus près de la nature. Ici se croisent le canal de la Sarre et le canal de la Marne au Rhin, tous deux reliés à un réseau de cours d'eau semé d'ouvrages remarquables : ponts, tunnels, plan incliné, écluses, barrages, réservoirs ou encore étangs.

Il est temps de voyager autrement !

Doucement, tranquillement, calmement ... En Terres d'Oh!, on prend le temps de se déplacer, de se reposer et de se ressourcer. En privilégiant les moyens de transport doux, on se reconnecte à l'essentiel tout en faisant le plein de bonnes vibrations. Que ce soit en famille, entre amis, en duo ou en solo, les véloroutes aménagées sur les rives des cours d'eau emmènent les cyclistes à travers des itinéraires adaptés à tous les niveaux. Ceux qui aiment marcher profitent de parcours au milieu des prairies, des forêts et des montagnes.

Les petits bateaux qui vont sur l'eau ...

Quoi de plus charmant pour découvrir la diversité des paysages et voyager à son rythme qu'une balade sur les flots entre la Lorraine et l'Alsace ? Pour vivre l'expérience Terres d'Oh !, les plaisanciers se livrent aux joies de la navigation le temps d'une journée, d'un week-end ou d'une semaine. De temps à autre, on aime faire escale dans une halte fluviale ou un port de plaisance pour partir à la conquête de cette terre d'étonnement : visites de châteaux, rencontres avec les animaux, randonnées en forêts, sorties VTT ou VTC, journée au parc aquatique, découvertes culinaires ou encore activités en famille.

Vers de nouveaux horizons à explorer

Terres d'Oh !, c'est aussi s'ouvrir aux rencontres, à la diversité, à des cultures différentes et à une histoire riche. Les habitants se dévoilent et partagent des tranches de vie avec les voyageurs en quête d'authenticité. Les professionnels se démenent pour penser des séjours complets toujours plus ressourçant. Entre plaisanciers venus de toute l'Europe, les amitiés se créent et perdurent année après année.

Enfin, Terres d'Oh ! c'est un peu se sentir comme à la maison, le souffle de liberté en plus !

www.terres-d-oh.com

MAI :

Terres d'Oh ! est visible dans le magazine de destination de l'Alsace Bossue



CAMPAGNE DE COMMUNICATION WEB MARKETING 2021

A l'occasion de la nouvelle collaboration avec le magazine Lorraine Magazine, ce dernier nous offre une page rédactionnel qui est affichée en face de la page pub de Terres d'Oh !

TOURISME

**DESTINATION « TERRES D'OH » :
UNE ÉPOPEE FLUVIALE ENTRE L'ALSACE
ET LA LORRAINE !**

L'association Bassin Touristique de la Sarre a créé, en 2018, la marque « Terres d'Oh » pour développer le tourisme fluvial et terrestre dans la région.

C'est une destination qui nous emmène de surprises en découvertes. À proximité de la frontière allemande et en bordure du Parc Naturel Régional des Vosges du Nord et du Parc Naturel Régional de Lorraine, « Terres d'Oh ! » invite les voyageurs à vivre un séjour au plus près de la nature, au croisement du canal de la Sarre et du canal de la Maine au Rhin : « En tout, l'itinéraire de « Terres d'Oh » couvre 100 kilomètres, en reliant la Moselle à l'Alsace, Sarreguemines à Saverne en passant par Lagarde et Niderviller, près de Sarrebourg » détaille Delphine Ruin, agent de développement touristique chez « Terres d'Oh ». Forte d'une large diversité dans les domaines de l'hébergement, de la restauration ou encore des activités nature, « Terres d'Oh ! » propose aujourd'hui une offre complète et variée pour inciter les touristes à passer quelques jours dans cet écoinçon naturel.

UNE FLOTTE LOCATIVE DE 190 BATEAUX

Parmi les sites patrimoniaux incontournables de « Terres d'Oh », il y a bien sûr le parc animalier de Sainte-Croix à Rhodans mais aussi le musée des Techniques Falcenières de Sarreguemines, l'Étang de Lindre, le Centre d'interprétation du Patrimoine Archéologique La Villa à Dehlingen, la Grande Écluse de Réchicourt... « En attendant la réouverture de ces lieux, les visiteurs peuvent profiter des 480 kilomètres de voies cyclables et voies vertes du territoire ainsi que des 1 000 kilomètres de sentiers pédestres » ajoute Delphine Ruin. À noter que les gîtes et chambres d'hôtes peuvent également recevoir les touristes. « Nous avons hâte de rouvrir toutes nos activités et de retrouver à nouveau les touristes qui pourront profiter de notre flotte locative de 190 bateaux sur notre bassin qui est le troisième bassin de plaisance de France ! »

Le site internet « Terres d'Oh », décliné en trois langues (français, anglais et allemand) recense toutes les activités proposées et permet à tout un chacun de se constituer son carnet de séjour en fonction de ses envies. Une destination entre eau et verdure, révélant une faune et une flore d'exception : « Terres d'Oh » devrait séduire les amoureux de la nature, petits comme grands. Et maintenant, « prenez le temps de vous laisser surprendre ».

Naissance de « Terres d'Oh ! »

« Terres d'Oh ! » est une marque de l'association Bassin Touristique de la Sarre créée en 2016, à l'initiative de Voies Navigables de France pour développer le tourisme « fluvial » (fluvial et terrestre) et l'offre touristique de la région.

Aujourd'hui, elle regroupe les intercommunalités de Sarreguemines Confluences, de l'Alsace Bossue, du Saulnois et de Sarrebourg Moselle Sud ainsi que neuf communes mouillées : Grosbiedestroff, Sarreguemines, Witzring, Sarraube, Harskirchen, Hintersheim, Lagarde, Réchicourt-le-Château et Niderviller. L'association Nationale des Plaisanciers, l'association pour la Promotion et le Développement du Tourisme Fluvial, la Société Navig'France et l'Eurodistrict SaarMoselle font également partie de cette association.

Organisez votre séjour en Terres d'Oh !

Prenez le temps de vous laisser surprendre !

TERRES D'Oh!

BALADES SUR LES RIVES & CANAUX D'ALSACE-LORRAINE

WWW.TERRES-D-OH.COM f